



**En visite de travail dans le sud, le plénipotentiaire de Paul Biya, le vice-premier ministre et Sg du Comité Central du Rdpc Jean Kuete s'est entretenu avec les cadres du parti au niveau régional. Atmosphère et ambiance des travaux aux allures de meeting politique.**

Accueilli à Ebolowa en digne émissaire et fidèle compagnon du Président National du Rdpc **Paul Biya**, **Jean Kuete** a pu ainsi goûter à la légendaire hospitalité si chère aux populations du sud qu'il désignera lui même de " **Bunker** " du Rdpc.

En effet, qualifié de " **dinosaure de la politique** " au Cameroun par le **Professeur Jacques Fame Ndong** lors de son mot de bienvenu en sa qualité de Chef de la **Délégation Régionale Permanente du Comité Central du Rdpc**, le member du bureau politique du Rdpc a fait remarquer que la quasi-totalité des postes électifs au sud sont détenus en majorité absolue par le parti des flammes confirmant ainsi sa suprématie très loin derrière ses concurrents politiques.

Ebolowa était pour ainsi dire le clou d'un périple après les étapes de Ngaoundéré, Bertoua et de Bafoussam. Selon les mots du Secrétaire Général du parti des flammes c'était : **<< L'occasion pour délivrer le message de paix, de réconciliation et de rassemblement >>**. Ceci à la suite du renouvellement des opérations des organes de base du parti qui ont entraînés pour ainsi dire : **<< Un engouement populaire incroyable et inédit >>**.

Ainsi donc, pour **Jean Kuete**, l'avenir du Rdpc les 5 prochaines années fondamentalement entre les mains des responsables politiques nouvellement élus. Toutefois il a dénoncé certains débordements de passion exprimés avec zèle et véhémence dans le **Dja et Lobo** ainsi que l'**Océan** par ceux qu'il qualifie lui-même de : **<< Semeurs de querelles Byzantines dans les médias >>** et particulièrement les réseaux sociaux. Poursuivant qu'il y'a lieu de dénoncer la fracturation du parti en clan et de réhabiliter au plus vite le travail en équipe pour ne plus frustrer ceux des camarades qui se disent marginalisés ou écartés. Car selon lui: **<< C'est la vocation du Rdpc d'être toujours plus proche des militants et plus présent dans leur vie de tous les jours >>**.

En effet, les organes de base du parti s'est exprimé le Secrétaire Général du Rdpc **Jean Kuete** sont des : **<< Instruments de formation à la citoyenneté et de redoutables machines électorales >>**. Il a par ailleurs instruit des réunions de coordination au moins 2 fois par ans aux responsables politiques au niveau régional, départemental et de la base. Bien plus de se préparer pour les échéances futures de 2025. On suivi ensuite des échanges à huis clos dans un rassemblement qui a battu le record du rappel des troupes. Une véritable démonstration de force d'un parti qui ambitionne accompagner son candidat naturel vers de nouvelles victoires, écrasant tout sur son passage.

---